

LOCAL | Solidaridad

El Día de la Banderita de Cruz Roja buscará ampliar la atención a familias prieguenses afectadas por la crisis

La Plaza de la Constitución acogerá este sábado varias actividades para los más pequeños realizadas por Cruz Roja Juventud y se instalarán varias mesas petitorias

Redacción

Jueves 22 de noviembre de 2012 - 19:53



Más de 70 voluntarios y colaboradores saldrán este sábado a las calles de Priego con un objetivo común, como es ayudar a aquellas personas y familias que más están sufriendo las consecuencias de la crisis económica en la localidad, como ha señalado la institución humanitaria a través de una nota de prensa.

Bajo el paraguas de Cruz Roja y de su Llamamiento de emergencia “Ahora + que nunca”, la idea que persigue la ONG es que este sábado las calles de Solidaridad.

Para ello se van a instalar cuatro mesas petitorias localizadas en la calle Río, Carrera de las Monjas, Palenque y Recinto Ferial, coincidiendo con la

Asimismo en la Plaza de la Constitución se van a realizar varios juegos y actividades por parte de Cruz Roja Juventud, dirigidas a los más pequeños, y se instalaran varios puntos de toma de tensión arterial realizada por voluntarios.

Asimismo, quienes no tengan posibilidad de colaborar con su donativo el mismo día 24 en las mesas petitorias, Cruz Roja en Priego ofrece el número de cuenta, 0237-0055-80-9154209680, para recibir donaciones.

Bajo el lema “Ahora + que nunca”, la institución humanitaria ha emprendido una campaña que tiene dos vertientes principales, por un lado la intensificación de sus acciones sociales para atender las crecientes demandas de ayuda por parte de la ciudadanía; y por otro, la captación de fondos, con eventos como este del Día de la Banderita, que le permitan ampliar su capacidad de respuesta ante los devastadores efectos de la crisis.

El objetivo es conseguir llegar a más ciudadanos prieguenses de los que ya se venía atendiendo, a través de una serie de proyectos dirigidos, de manera prioritaria a familias con todos sus miembros en paro, desempleados de larga duración, jóvenes de baja cualificación en desempleo, personas mayores con responsabilidades familiares, niños y niñas de hogares empobrecidos y personas sin hogar.